

Weißblaues Beffchen



Schaller, Anne-Bärbel Ruf-Körper, Josef Höglauer und Hannes Schott auf der Bühne.

Das Beffchen ist für sie wie für ihre Vorgänger*innen das „was einer Pfarrperson zum Hals raushängt“ und das wird mit größt-möglichem Humor verarbeitet.

**Samstag, den 28. Juni
um 19:30 Uhr in der
Christuskirche**

Seit 50 Jahren treibt das Weißblaue Beffchen sein kabarettistisches Unwesen.

Auch nach 50 Jahren sind manche Themen gleich geblieben: Kirchenvorstand, Besuchende von Gottesdiensten, Konfirmandenunterricht, Gemeindealltag.

Es sind natürlich nicht mehr die Gründerväter und -mütter, die auftreten. In der vierten Generation stehen die aktiven Pfarrer*innen Irene Geiger-

Die Form und auch der Humor haben sich freilich geändert.

Weitere Infos demnächst auf:
www.christuskirche-hof.de



**Privatpraxis für Osteopathie und Physiotherapie
Volker Derks & Beate Ludwig**

Heilpraktiker und staatl. anerk. Physiotherapeuten

Osteopathie, Manuelle Therapie, Sportphysiotherapie,
Krankengymnastik, Lymphdrainage, Massagen, Naturmoor
Gutscheine

Pfarrhofstraße 24 in Hof, Parkplätze vorhanden
Termine nach Vereinbarung, Tel.: 09281 753 87 80